Botschaft vom Kreuz

Für Gläubige (Christen):

- 1. Ist die Kreuzigung und Auferstehung Jesu das Fundament der Botschaft vom Kreuz?
- 2. Gibt es dazu auch die folgende Aussage? Denn Gott hat die Welt so sehr geliebt, dass er seinen einzigen Sohn hingab, damit jeder, der an ihn glaubt, nicht verloren geht, sondern ewiges Leben hat.
- 3. Kann man diese <u>Botschaft vom Kreuz</u> auch so darstellen, dass Jesus, der Sohn Gottes, **sich geopfert hat**, indem er ans Kreuz ging und starb, und er dann auferstanden ist und damit für alle, die an ihn glauben und nach seinem Vorbild zu leben streben, den Tod überwunden hat?
- 4. Hat Jesus sich geopfert zur Vergebung der Sünden aller Menschen, die an ihn glauben?
- 5. Kann man dies als Sühneopfer ansehen, bei dem Jesus die Strafe für die Sünden aller Menschen getragen hat?
- 6. Sind jedem, der ans <u>Sühneopfer Jesu glaubt</u> und Jesus seinen Geboten entsprechend zu folgen versucht, all seine Sünden vergeben?

Quelle: www.verfassungsbitte.de